

On appelle ça le Debriefing



Estelle, Colline, Morgane et Marine étaient revenues du Sénégal depuis le 23 novembre 2024, encore toutes inondées de souvenirs et d'émotions fortes. De retour à l'IFSI du CHRU DE Tours elles ont partagé au cours d'une séance d'évaluation, avec membres du CA de SEN-EGALITE, leur travail, leurs rencontres, leurs voyages...

Mais elles étaient écoutées, entendues et questionnées par les 4 futures stagiaires partantes pour le Sénégal : les deux Manon, Mylène, et Clarisse. Elles sont étudiantes à l'IFSI de la Croix Rouge et vont se diriger vers Ndiongolor le 3 février prochain pour un stage d'une durée de 5 semaines.



Le groupe CHRU de retour a partagé, avec force détails leur expérience et leurs appréciations. Ce partage pour les observateurs que nous étions, fut riche, conséquent et nous a permis de découvrir

ou d'entendre ces grosses différences entre nos systèmes de santé. Ainsi, si au Sénégal, si vous êtes victime d'un accident grave et que, par chance, vous vous retrouvez aux urgences d'un hôpital, vous devez attendre qu'un membre de votre famille ou de votre cercle vienne payer les traitements avant les soins qui ne commenceront qu'après paiement de l'acte médical envisagé... Sinon, pas de soins ! Comme quoi notre système de santé, presque unique au monde, mérite d'être respecté et renforcé. Comme notre coutume le veut, toute la richesse de cette soirée fut partagée dans des agapes dynamiques et détendues, qui, malgré les photos, furent respectueuses des réglementations enseignées par le code de la route...



Merci à la Société PARAGON qui a financé une partie de ces stages.

Merci à ces jeunes qui ont permis à des populations d'une tout autre culture d'obtenir des soins dans la compassion ... et dans le respect des règles dont Hippocrate serait fier de les voir se perpétuer.

Le 25/12/2024